

ALBA-TCP aplaude ingreso de Cuba y Bolivia a los Brics



Caracas, 27 oct (RHC) La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) aplaudió este domingo con satisfacción el ingreso de Cuba y Bolivia como países socios de los Brics.

El bloque latinoamericano y caribeño de integración valoró de “importante paso hacia un mundo multipolar”, la admisión de las dos naciones.

Significó que es motivo de alegría que dos Estados miembros del bloque formen parte de una plataforma que emerge cada vez con más fuerza para trabajar en el reforzamiento del multilateralismo, por un orden mundial más democrático; y en la profundización de la cooperación para la estabilidad y la seguridad global.

Asimismo, añadió, en la expansión de la cooperación financiera y económica para un desarrollo equitativo; la promoción del intercambio para el progreso socioeconómico del mundo y la consolidación de un mundo más justo, humano y solidario.

La Alianza señaló que estos propósitos coinciden con los principios, prioridades y objetivos estratégicos con los que el ALBA-TCP nació hace veinte años atrás, provenientes del empeño de los comandantes Hugo Chávez y Fidel Castro, y de los sueños de los héroes independentistas de América Latina y el Caribe.

Indicó que estos avizoraban el futuro que habría de caracterizar al nuevo orden mundial en gestación, “basado en el fomento de la paz, la cooperación y la solidaridad, y en el respeto de los principios del Derecho Internacional para las relaciones entre los Estados”.

El mecanismo integrador destacó que hoy Cuba y Bolivia ratifican, una vez más, la voluntad hacia la construcción de un nuevo orden mundial, el cual urge para la supervivencia de la humanidad misma.

Lamentó asimismo que en este momento crucial para el futuro del mundo, un “país haya roto el consenso en este espacio de cooperación para excluir a países hermanos, impidiendo, por ahora, el ingreso de Venezuela”.

El ALBA-TCP, convencida de la necesidad de superar las exclusiones, “seguirá impulsando el ingreso de la nación venezolana, portadora de las condiciones materiales necesarias para impulsar los Brics en la región y de los valores históricos de la solidaridad, la cooperación, y un multilateralismo de nuevo tipo.

Los Estados miembros del bloque aplaudieron a los pueblos y gobiernos cubano y boliviano por esta meta alcanzada, con la certeza de que sabrán trasladar a los Brics la esencia solidaria, popular, diversa, complementaria y de cooperación de nuestra Alianza Bolivariana.

También demandaron el cese de la agresión a Venezuela y el respeto a su derecho soberano de ser protagonista del nuevo mundo multipolar en consolidación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/368388-alba-tcp-aplaude-ingreso-de-cuba-y-bolivia-a-los-brics>



Radio Habana Cuba